



En Andorra, los días 20, 21 y 22 de marzo del 2024

ANDORRA DEBATE SOBRE LA SOSTENIBILIDAD Y EL BIENESTAR EN LOS DESTINOS DE MONTAÑA EN LA NUEVA EDICIÓN DEL CONGRESO

El Congreso Mundial de Turismo de Nieve y Montaña, incluye, por primera vez, el término bienestar en la nomenclatura del evento convirtiéndose así en el Congreso Mundial de Turismo

de Nieve, Montaña y Bienestar.

□ La parroquia de Encamp será la anfitriona de esta 12a edición del Congreso.

La sostenibilidad y el bienestar serán dos de los elementos clave de los debates de la 12ª edición del Congreso Mundial de Turismo de Nieve y Montaña, que este año introduce, por primera vez el término bienestar en su nomenclatura, convirtiéndose en el Congreso Mundial de Turismo de Nieve, Montaña y Bienestar y reflejando así las nuevas tendencias.

El evento, que tendrá lugar los días 20, 21 y 22 de marzo de 2024 en Andorra, contará con más de veinte ponentes internacionales que explorarán las nuevas tendencias del sector poniendo el foco en la oferta de experiencias sostenibles y de bienestar.

En esta edición, en la que se espera la participación de más de 350 profesionales del sector turístico, profesionales de primer nivel y múltiples representantes institucionales debatirán, durante las dos jornadas de trabajo, sobre cuestiones como la sostenibilidad como eje del desarrollo del sector turístico, la diversificación turística, en especial, los productos turísticos emergentes que responden a las nuevas demandas de los viajeros del futuro y la transformación tecnológica con enfoque en la IA aplicada al sector turístico, entre otras.

Organizado por el Gobierno de Andorra y el Comú (ayuntamiento) de Encamp, conjuntamente con la Organización Mundial del Turismo (OMT), el Congreso cuenta también con el apoyo de los demás ayuntamientos de Andorra y con dos patrocinadores principales: Andorra Telecom como patrocinador tecnológico y Creand como patrocinador de plata.

Laura Mas Barrionuevo, cónsul mayor de Encamp, parroquia anfitriona de esta edición, destaca la importancia de volver a recibir el Congreso en un momento en el que desde el Comú se trabaja intensamente para diversificar la economía, promoviendo inversiones y acciones que ayuden a impulsar el sector turístico. "Encamp quiere ser líder en la modernización de la parroquia y en generar sinergias entre los sectores público y privado para ayudar a un desarrollo económico sostenible".

Jordi Torres Falcó, ministro de Turismo y Comercio de Andorra, recuerda que los destinos de montaña deben disponer de una nueva perspectiva y de estrategias innovadoras que permitan diversificar y mejorar la calidad y la competitividad de la oferta turística. Por este motivo, en el Congreso se propondrán estrategias para encontrar soluciones conjuntas que mejoren la calidad turística. Además, se tratarán los efectos y desafíos generados por el cambio climático, la competencia global y la estacionalidad en las áreas de montaña, entre otras temáticas.

El Secretario General de la Organización (OMT), Zurab Pololikashvili, destaca la importancia de poner el foco en la sostenibilidad en destinos de montaña debido a su vulnerabilidad ante el impacto del cambio climático y la necesidad de apoyar el desarrollo de un turismo anual, que proteja los recursos naturales y empodere a las comunidades locales.

Los ponentes y el programa de esta edición se publicarán próximamente en la web del Congreso: www.mountainlikers.com

El valor de la sostenibilidad y el bienestar de la oferta turística de montaña

Los cambios en el mercado han demostrado la importancia que el turista actual da a las experiencias de bienestar a la hora de elegir un destino. Por eso, el Congreso dedicará una de las cuatro sesiones a hablar de turismo de bienestar.

El impulso y la diferenciación del turismo de montaña; los productos turísticos emergentes; y la formación y capacitación de los profesionales del sector, serán los ejes temáticos de las tres sesiones restantes que propone el Congreso.

Congreso Mundial de Turismo de Nieve, Montaña y Bienestar

Es una iniciativa de los siete Comunes y del Gobierno de Andorra, junto con la OMT, con la voluntad de constituir un foro de debate permanente sobre el desarrollo y sostenibilidad del turismo en zonas de montaña. Con una periodicidad bienal, la primera edición se celebró en 1998 en Escaldes-Engordany y, desde entonces, cada edición se organiza en una parroquia diferente.

Más información: <http://mountainlikers.com>